

8 octobre 2025

Démission de Sébastien LECORNU, nécessité de l'union de la gauche

Les errances d'Emmanuel Macron se répètent avec l'impossibilité de former un gouvernement durable et la désignation absurde à deux reprises de Sébastien Lecornu au poste de Premier Ministre.

Nous nous retrouvons dans un contexte politique toujours plus instable et imprévisible, la France s'enfoncé jour après jour dans une grave crise institutionnelle qui paralyse le pays et porte atteinte à l'exercice de la démocratie.

Fidèles à nos valeurs, nous appelons à une unité des forces de la gauche écologiste et sociale, capable de fédérer aussi bien les partis politiques que les organisations non-partisanes et les personnalités de la société civile. Il est de notre devoir d'investir localement les dynamiques unitaires, ce à quoi Nouvelle Donne s'emploie avec vigueur et détermination depuis la création du Nouveau Front Populaire.

Ensemble, partis fondateurs et soutiens de ce nouvel élan, nous pouvons l'emporter et offrir ainsi un avenir meilleur à notre république et notre démocratie. Mais pour y parvenir, il nous faut rompre avec la logique de compétition qui génère toujours des divisions.

Notre responsabilité est immense, car il nous incombe de bâtir avec les citoyennes et citoyens une politique loin des fantasmes de l'extrême droite et de la fable néo-libérale, une politique de rupture à la hauteur des enjeux écologiques et sociaux.

Nouvelle Donne réaffirme sa détermination à participer activement à cette dynamique de rassemblement.